
Ata da Sexagésima Sessão Ordinária da 15ª Legislatura realizada no dia 15 de agosto 

de 2022, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova, sob a Presidência do 

Vereador Ernani Bubniak. A Sessão teve início às 19h00, além do Presidente, contou 

com a presença dos Vereadores: Adalton Portela Franco, Clever Aparecido Iavolski 

Poletto, João Carlos da Luz, Jocemir Favaro, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, 

Reinaldo José Franco Filho e Valmir José Matozo. O Presidente Ernani Bubniak 

solicitou ao Secretário Vereador Nélio José Chiquito, que realizasse a leitura da ata 

da sessão anterior, a qual teve seu conteúdo aprovado por unanimidade. No 

EXPEDIENTE ocorreu a leitura do Requerimento nº 105/2022 de autoria dos 

Vereadores Clever Aparecido Iavolski Poletto e Jocemir Favaro. Na ORDEM DO DIA, 

ocorreu segunda discussão e votação do Projeto de Lei nº 034/2022 do Executivo 

Municipal, cuja sumula Regulamento os salários dos Agentes Comunitários de Saúde 

e dos Agentes de Combate às Endemias, nos termos da Emenda Constitucional nº 

120, de 05 de maio de 2022, e dá demais providências. Colocado em votação foi 

aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do Requerimento nº 

105/2022, de autoria dos Vereadores Clever Aparecido Iavolski Poletto e Jocemir 

Favaro, que solicitam a colocação de lixeiras no entorno do Estádio Municipal Augusto 

Perussolo, no São Caetano. O Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto comentou 

que foi um pedido de um morador que quando tem jogo o pessoal acaba deixando o 

lixo espalhado por não ter local adequado para destinar o lixo. Colocado em votação 

foi aprovado por todos os votantes. Nas explicações pessoais o Vereador Clever 

Aparecido Iavolski Poletto comentou que um morador fez dois protocolos pedindo 

iluminação pública e até agora continua sem resposta. O Vereador Nélio José Chiquito 

comentou que conversou com o secretário e foi informado que estava em falta material 

para colocação de novos pontos de iluminação. Nada mais havendo o Senhor 

Presidente marcou próxima Sessão Ordinária para o dia 22 de agosto de 2022, as 

19h00. Em seguida, foi encerrada a Sessão da qual, eu, Secretário, lavrei a presente 

ata que, após lida e achada conforme, e assinada pelo Presidente e pelos demais 

Vereadores presentes, contendo uma exposição dos acontecimentos na Sessão, nos 

termos do Art. 93 do Regimento Interno desta Casa de Leis. 

 

 

 


